

「いまあじ」だより11月



発行日 H23.11.8 (火)

発行 浦添市立教育研究所

適応指導教室「いままじ」

秋季いよいよ深まってまいりました。
みなさん いかがお過ごしですか？
10月のいままじでの活動を報告します。

一学期終業の会&二学期前半始業の会

先月、10月6日(木)に一学期終業の会、秋休みをはさみ、10月14日(金)に二学期前半始業の会を行いました。

入級生は、今年度前半を振り返り、二学期への決意を新たにしていました。



不登校対策実務者会議

10月17日(月)から31日(月)まで、不登校対策実務者会議がありました。市内小中学校の先生方、スクールカウンセラー、心の教室相談員の方にご参加頂き、情報共有、支援方法などを話し合いました。

- 11/1(火) 合唱コンクール(港川中)
- 11/9(水) 県内適応指導教室活動展示報告会
市内小中不登校児童生徒保護者交流会
- 11/10(金) サンゴ移植体験
- 11/13(日) 学習発表会(仲西中)
- 11/15(火) 合唱コンクール(浦西中)
- 11/23(水・祝) 校内長距離走(浦西中)
- 11/25(金)、28(月) 中間テスト(仲西中)
- 11/28(月)~29(火) 3年総合テスト(港川中)
- 11/29(火) 「いままじ」保護者会
- 11/30(水)~12/1(木) 県学力到達度テスト

交流 with てるしの教室

10月21日(金)、沖縄総合教育センターにて、『てるしの』教室との交流を行いました。教育センター内にある施設で、喜友名先生にご指導いただき、ハンギングバスケット作りをしました。生徒はそれぞれ好きな草花の苗を選び、個性的な鉢植えを完成させていました。

ハンギングバスケット作りの後は、みんなで昼食を摂り、トランプで交流しました。

交流後、生徒は「今度はケーキ作りをしたい」と話し、交流を楽しんだ様子でした。



ハロウィンパーティ

10月28日(金)、『いままじ』にてハロウィンパーティをしました。

英語で自己紹介をした後、ハロウィンの由来やハロウィンに関する英単語をつかったゲームをしました。また、入級生の手作りケーキや先生方の差し入れがあり、最後にみんなでいただきました。

パーティにはくむい相談生も参加し、楽しく賑やかなパーティとなりました。



浦添市立教育研究所ホームページ
<http://www.urasoe.ed.jp/uraken/>

こちらも
ご覧ください!

